

# 暑さになんか負けないぞ😊

急な雨や暑さに悩まされた梅雨が明け、今度は身体が溶けてしまうのではないかと思う位、暑〜い夏の本番がやってきました。でも、この暑さにちょっぴり体調を崩す姿もチラホラ…。“よくあそび、よく食べ、よく眠る”を心掛け、体力作りをしていきたいと思います！

先日の日々だよりでもお伝えしましたが…最近、難しい折り紙の折図に挑戦する姿や、職人のように何匹&何種類もの海の生き物を作る姿が増えてきました。そこで！大きな模造紙を用意し、みんなで涼しげな“ゆりぐみ水族館”を作ることに☆白い模造紙の前に「何を使って色をつける？」と尋ねると「あお！」「水色！」と“何色にするか？”の返答が。「色はあお、水色にしたいんだね！じゃあ、どんな道具を使って色をつける？」と質問するとハッとした表情で「色鉛筆！」「クーピー！」等の答えが返ってきました。「でも、こんなに大きな紙だよ？色鉛筆とかで塗るのは大変じゃない？」と返すと…一瞬黙り込み、何やら考えている様子。そして「あ！ローラー！」と、今までの活動を振り返り、思い出して提案する姿が見られました。経験がしっかり知識に繋がっている印ですね♪

## ゆり組 (4才)



### みんな何かの天才なのです☆

お当番活動も板についてきた今日この頃。色々なことに対して意欲的になってきただけでなく、最近は「それは〇〇くんが上手だよ！」「〇〇ちゃんならできるかも！」と、友だちのステキな所にも目がいくようになったり、自分のできることを見つけて「私に任せて☆」「ボクが手伝うよ♪」と、使命感を抱いたりする姿が増えてきました。そこで“〇〇せんせい”や“〇〇てんさい”だけでなく“〇〇はかせ”等の自己紹介=自分のステキな所の紹介バッジを作ることになりました。それぞれに得意なことや自慢できることがある…ということは本当に素晴らしいこと☆今回は内容だけでなく、バッジの形も自由に決めました。複雑な形にした子は、ハサミの扱いに大苦戦！文字を書くことに挑戦した子は“あいうえお表”とにらめっこしたり、友だちに書き方を教えてもらったり、担任が薄く書いた文字をなぞったりと、こちらも悪戦苦闘！しかし、試行錯誤しながら諦めないで“やってみよう”とする姿に拍手☆あそびの中でたくさんのことを学びながら“あそびの天才”に進化途中のゆりぐみさんです♡

### 相談しよう、そうしよう！

最近、暑い日が続いているため、外に出られない日もしばしば…。そこで、室内あそびの充実を図るべく、新しい玩具を出すことにしました。が！棚はすでに玩具でいっぱい、せっかくなので“どうすれば玩具が置けるか？”を、みんなで考えてみることにしました。すると「今は、2段の棚だから、もう1段増やしたら？」「増やすのは難しいから買ったらいいいんじゃない？！」「う〜ん？買ってもらえるかなあ？」「それじゃあ…本を減らして空いた所に入れるってことは？」「でも、本が選べなくなるよ〜」「ココにある玩具をツメツメすれば？」「あの隙間なら入るかも？！」等という、おもしろいやりとりが繰り広げられました。みんなの考える姿、発信する力に日々驚かされています☆

### なつまつりへのご参加&ご協力 ありがとうございました！

暑さに負けず、みんなの笑顔がキラキラと輝き、大盛況のステキなお祭りでしたね！みんなの楽しそうな姿が見られたのも…保護者のみなさまのご協力があってこそ☆思い出に残るおまつりが実現できましたこと、心より感謝いたします♡引き続き、よろしく願いいたします♪

### 【学ぶ：は、真似ぶ】

「学習」の本質はとってもシンプル！「真似」です。赤ちゃんには「言葉を話す」ことや、「感情を理解する」ことはできません。ですが、日々大人たちの行動や表情を見ながら育つうちに、少しずつ言葉が話せるようになったり、相手の感情を理解したりすることができるようになります。

「学ぶ」の語源が「真似ぶ(まねをする)」という説があるように、「マネをする」ことは学習に大切なもの。いえ、学習そのものと言えるのかもしれないね☆

